

# Rathaus - Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, I. STOCK, TUR 309 b - TELEFON: 42 801, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

---

Samstag, 6. März 1965

Blatt 483

## Die Radiorede des Bürgermeisters

=====

6. März (RK) Morgen Sonntag, den 7. März, hält Bürgermeister Jonas um 19.45 Uhr im Ersten Programm von Radio Wien in der Sendereihe "Wiener Probleme" einen Nachruf auf den verewigten Bundespräsidenten Dr. Adolf Schärf und würdigt seine Rolle als Mensch, als österreichischer Patriot und Bürger der Stadt Wien.

- - -

## Drei "Beerengassen" in der Donaustadt

=====

6. März (RK) Drei neue Verkehrsflächen in der Bachheimer-Kernfeilsiedlung in Neu-Breitenlee, einem Grünlandgebiet des 22. Bezirkes, erhalten nach einem Beschluß des Kulturausschusses die Namen Schneebeerengasse, Vogelbeerengasse und Mehlbeerengasse. Die drei Gassen verbinden die Porthheimgasse mit der Verkehrsfläche Am Heidjöchl.

- - -

Geehrte Redaktion!

=====

Wir erinnern daran, daß Bürgermeister Jonas übermorgen Montag, den 8. März, um 11.30 Uhr im Stadtsenatssaal des Wiener Rathauses Landtagspräsident Bruno Marek die Bürgerurkunde überreichen wird.

- - -

"Schneeräumungstruppen" wieder im Einsatz

=====

6. März (RK) Der in der Nacht von gestern auf heute überraschend einsetzende Schneefall machte wieder den Einsatz der "Schneeräumungstruppen" der Wiener Straßenreinigung notwendig. Insgesamt waren in der Nacht und sind heute früh 1.489 Arbeitskräfte, davon 866 aufgenommene Schneearbeiter, damit beschäftigt, die Hauptverkehrsstraßen von den Schneemassen zu säubern. Von 219 Fahrzeugen und Räumgeräten werden sie dabei unterstützt.

Die Verkehrsbetriebe führten in der Nacht eine sogenannte "Vorreinigung" und heute früh eine "Hauptreinigung" auf den Schienenstraßen durch.

- - -